



Компания «Шелл» обсуждает возможности дальнейшего сотрудничества с ОАО «Газпром»

Как было объявлено недавно, нефтяной гигант «Шелл» продолжит переговоры с российской государственной компанией «Газпром» о возможностях дальнейшего сотрудничества в осуществлении энергетических проектов на Дальнем Востоке Российской Федерации. Промышленники выразили надежду, что снижение цен на нефть побудит страны, богатые этим природным ресурсом, предложить покупателям более выгодные для них сделки.

Глава англо-голландской компании «Шелл» Йерун ван дер Веер в интервью агентству «Рейтер» сообщил о намерении своей компании обсудить с российским газовым гигантом дальнейшие возможности осуществления совместных проектов после ввода в эксплуатацию завода по производству сжиженного природного газа в рамках проекта «Сахалин-2» стоимостью 22 млн долларов США.

Ван дер Веер отметил, что российский дальневосточный регион является «областью взаимных интересов» компании «Шелл» и ОАО «Газпром».

«Опираясь на успех проекта “Сахалин-2”, партнеры намерены обсудить возможности дальнейшего освоения и развития региона», – сказал исполнительный директор «Шелл».

Компания Siirtec Nigi объявила о заключении договора о строительстве установки подготовки газа

Компания Siirtec Nigi S.p.A. объявила о заключении нового договора с ОАО «Газпром». Речь идет о строительстве и вводе в эксплуатацию крупнейшей в мире установки осушки газа силикагелем. Предприятие будет расположено на компрессорной

Shell discusses further cooperation with Gazprom

Supermajor Shell will discuss further cooperation with Russian state-run Gazprom on energy projects in Russia's Far East, it was announced recently, reflecting industry hopes that lower oil prices will prompt countries with resources to offer better deals.

Anglo-Dutch Shell boss Jeroen van der Veer told Reuters in an interview the company would discuss more projects with the Russian gas giant after launching the \$22 billion Sakhalin-2 liquefied natural gas project.

Van der Veer said the Russian Far East was within Shell and Gazprom's "area of mutual interests (AMI)". "Based on the success (of Sakhalin-2), the partners will discuss with each other how we can cooperate on this AMI

Siirtec Nigi awarded gas treatment plant for Nordstream

Siirtec Nigi S.p.A. has announced that it has been awarded a contract by ОАО Gazprom to implement the biggest silica gel plant in the world to be located at the Portovaya Compression Station near the Russian town of Vyborg. Contract value is in the region of 400 million Euros. The contract is part of the ambitious Nord Stream Project which includes the 1,220 km gas pipeline that will carry natural gas from Russia to the European Union via the Baltic Sea. The award follows highly competitive international tender over several months.

The plant will dehydrate and control the hydrocarbon dew point of 170 million cubic meter per day (6 billion cubic feet per day) of natural gas to reach the stringent specifications required by the submarine pipeline. The plant, operating at 75 bar (1088 psi), will use high performance silica gel manufactured by BASF. Siirtec Nigi's scope of work includes the supply

станции «Портовая» вблизи российского города Выборга. Стоимость контракта составляет примерно 400 млн евро. Подписанный договор является частью масштабного проекта «Северный поток», который включает в себя строительство газопровода протяженностью 1220 км для отправки российского природного газа в страны Европейского Союза через Балтийское море. Заключению договора предшествовали международные конкурентные торги, проходившие в течение нескольких месяцев.

Установка будет осуществлять дегидратацию газа и контроль точки росы по углеводородам в соответствии со строгими требованиями технических условий, предъявляемыми к подводным трубопроводам. Производительность установки составит 170 млн кубометров (6 млрд кубических футов) природного газа в день. В технологическом оборудовании установки, функционирующем при давлении 75 бар (1088 фунт/кв.дюйм), будет использоваться высокоэффективный силикагель производства компании BASF.

Перечень работ, которые предстоит выполнить компании Siirtec Nigi, включает в себя разработку технологического процесса, проектирование, а также закупку оборудования и материалов. Их поставка будет осуществляться в два этапа (в октябре 2010 и 2011 гг.). Кроме того, компания будет осуществлять авторский надзор за строительством и вводом предприятия в эксплуатацию.

Кремль планирует создать запас нефти в количестве 126 млн баррелей

Как сообщил сегодня журналистам вице-премьер правительства Игорь Сечин, Россия готовится создать резерв нефти и нефтепродуктов объемом до 16 млн т (126,4 млн баррелей), пользуясь преимуществом низких цен на нефть.

«Мы готовимся к сессии ОПЕК, которая должна пройти в марте, и изучаем возможности резервирования нефти и нефтепродуктов», – цитирует агентство «Рейтер».

Сечин упомянул также, что снижение цен может заставить производителей задуматься о сокращении объемов добычи.

«Такое снижение в зависимости от состояния рынка может произойти в объеме 16 миллионов тонн. Вполне возможно изучить возможность приобретения этого объема», – добавил Сечин.

«Согласитесь, на такой цене нефти разумно рассуждать о возможностях резервирования».

of technology, engineering and procurement of equipment and materials to be delivered in two phases (October 2010 and October 2011). In addition, the company will be responsible for erection supervision and start-up activities.

Kremlin unveils 126m barrel oil stash plan

Russia is working toward creating an oil and products reserve and could stockpile up to 16 million tonnes (126.4 million barrels) to take advantage of low oil prices, Deputy Prime Minister Igor Sechin recently told reporters today.

“We are getting ready for an Opec session, which will take place in March, and we are studying reserve options,” Reuters quoted Sechin as saying. He added low oil prices were prompting producers to think about reducing output. “Such a reduction could reach up to 16 million tonnes, depending on market conditions. It is possible to study the possibility of buying this crude from the market,” he said. “You will agree that, at such prices, it is wise to talk about stockpiling options.”

Slavneft ties up \$100m loan

Russian gas giant Gazprom’s banking arm Gazprombank has handed oil producer Slavneft a two-and-a-half-year \$100 million loan to help it fund ongoing activities. Slavneft is a joint venture between Gazprom Neft, Gazprom’s oil arm, and TNK-BP, half-owned by UK supermajor BP.

Russia in Bolivia pipe talks

Russian gas giant Gazprom is in talks to build a system of pipelines in Bolivia, President Dmitry Medvedev said as the Kremlin launches a new push to boost its influence in South America.

Medvedev announced the plan after talks in the Kremlin with Bolivian President Evo Morales, whose visit to Moscow comes soon after similar trips by fellow leftist leaders Raul Castro of Cuba and Hugo Chavez of Venezuela.

“We spoke about Russia helping our friends in Bolivia with hydrocarbons and the construction of a gas transport system,” Medvedev told Reuters after the meeting. “A memorandum was signed with Gazprom, whose co-operation is moving into the practical sphere,” he said, adding that work on the “strategic project” would run to 2030.

Medvedev said Russian efforts to boost ties with South America were not aimed at countering the US, traditionally the dominant power in the region.

Russia seals \$25bn China cash for oil deal

China has agreed to lend Russian oil companies \$25 billion in return for supplies from huge new East Siberian

Нефтяная компания «Славнефть» получает кредит на 100 млн долларов США

«Газпромбанк», банковское отделение российского газового гиганта «Газпром» предоставил нефтяной компании «Славнефть» ссуду на сумму 100 млн долларов США на срок два с половиной года для поддержки финансирования ее текущей деятельности.

«Славнефть» представляет собой совместное предприятие, учрежденное ОАО «Газпром нефть» (нефтяным отделением «Газпрома») и компанией «ТНК-БПИ», на 50% принадлежащей британскому нефтяному гиганту BP.

Россия ведет переговоры о строительстве трубопровода в Боливии

Как заявил президент Дмитрий Медведев, российский газовый гигант «Газпром» ведет переговоры о строительстве системы трубопроводов в Боливии. Этот шаг станет новым этапом усиления российского влияния в Южной Америке.

О намерении России приступить к осуществлению таких планов Медведев сообщил после переговоров в Кремле с президентом Боливии Эво Моралесом, чей визит в Москву последовал вскоре после такой же поездки соратников по левому лагерю – кубинского лидера Рауля Кастро и президента Венесуэлы Уго Чавеса.

«Мы говорили о том, чтобы российская сторона содействовала нашим друзьям из Боливии в разработке углеводородов и строительстве газотранспортной системы на территории Боливии», – заявил Медведев в интервью агентству «Рейтер» сразу после встречи.

«Подписаны соответствующие меморандумы с «Газпромом», которые, по сути, уже выходят на практические дела», – отметил российский президент, добавив, что этот «стратегический проект» ориентирован на период до 2030 года.

Медведев подчеркнул, что усилия России по укреплению контактов со странами Южной Америки не нацелены на противостояние с США, сохраняющими свое традиционное господство в этом регионе земного шара.

Россия заключает сделку с Китаем о поставках нефти в обмен на кредит в 25 млрд долларов

Китай выразил свое согласие предоставить российским нефтяным компаниям кредит размером 25 млрд долларов в обмен на поставки нефти, добываемой на огромных новых восточносибирских

oilfields that will power its economy for the next two decades, a source close to the talks said today.

Russia's state oil champion Rosneft and pipeline monopoly Transneft signed a long-delayed deal to borrow the money from China Development Bank during talks in China, the source told Reuters. Rosneft and Transneft declined immediate comment.

Beijing has abundant cash that Moscow needs to access in the credit crunch as its government is running major deficits and some of its companies are finding it difficult to repay loans and borrow project finance on commercial markets.

The agreement, originally planned for the end of 2008, did not come easily and talks stalled in November last year over disagreements about interest rates and state guarantees China sought from the Russian government.

TNK-BP turns on Uvat taps

TNK-BP turned on the taps at the Urna and Ust-Tegus fields, in the Uvat area of West Siberia's Tyumen oil patch, and pledged to invest \$500 million this year to increase output in a region where most other major deposits have been depleted. TNK-BP plans to produce 1.5 million tonnes (11.8 million barrels) of oil from the Urna and Ust-Tegus fields this year. Output will be ramped up to a peak of 9 million tonnes per year (71 million barrels) by 2020, officials said.

TNK-BP holds 15 licences in the region, with the Urna and Ust-Tegus fields lying in the eastern sector of the province. Crude from the two licence areas was fed into the 264-kilometre spur that links up with the national pipeline network run by Transneft.

TNK-BP, has invested \$925 million in the project to date, which it completed ahead of the original start-up date of 1 April. The company last year launched another major project, the Verkhnechonskoye field in East Siberia.

EU united on Nord Stream and Nabucco

The European Union (EU) is united on the natural gas pipelines its members aim to build in a bid to diversify block's supply and import routes, Energy Commissioner Andris Piebalgs recently said. Piebalgs spoke of unity after German Chancellor Angela Merkel asked the 27-member block to support a Nord Stream pipeline, which would bring Russian natural gas under the Baltic Sea directly to Germany. Czech Prime Minister Mirek Topolánek, whose country chairs the EU until June 30, said that Nord Stream, as a pipeline deepening the EU's reliance on Russian gas, was "a direct threat to the Nabucco project" that would skip Russia as a supplier. Poland and the Baltic states have been the chief opponents

месторождениях, которые послужат укреплению экономики страны в течение ближайших двух десятилетий. Об этом нам сообщил источник, близкий к переговорам.

В ходе переговоров в Китае крупнейшая российская государственная нефтяная компания «Роснефть» и монополист в области трубопроводного транспорта «Транснефть» подписали, наконец, соглашение о предоставлении им кредита из средств «Китайского банка развития», – заявил наш источник агентству «Рейтер».

«Роснефть» и «Транснефть» отказались от каких-либо комментариев на эту тему.

Пекин обладает огромными запасами наличных средств, в которых Москва остро нуждается в условиях кредитного кризиса. Правительство России испытывает значительный дефицит средств, а некоторые крупные государственные компании оказываются не в состоянии выплачивать кредиты и обеспечивать финансирование своих проектов за счет средств коммерческих рынков.

Заключение соглашения планировалось еще на конец 2008 г., однако в ноябре прошлого года переговоры зашли в тупик из-за разногласий по вопросу процентных ставок и государственных гарантий, которые Китай требовал от российского правительства.

Компания ТНК-Бипи приступает к работе на Уватских месторождениях

Компания ТНК-Бипи приступила к работам на Урненском и Усть-Тегусском месторождениях в Уватском районе западносибирского тюменского нефтеносного участка, заявив о своем намерении вложить 500 млн долларов для увеличения объема добычи нефти в регионе, где большинство запасов других крупных месторождений уже истощились.

Компания ТНК-Бипи планирует в текущем году довести объем добычи на Урненском и Усть-Тегусском месторождениях до 1,5 млн тонн нефти (11,8 млн баррелей).

По сообщению официальных лиц, объем нефтедобычи достигнет рекордного показателя 9 млн тонн в год (71 млн баррелей) к 2020 г.

Компания ТНК-Бипи владеет пятнадцатью лицензиями на разработку нефтяных месторождений в данном регионе, в восточной части которого и находятся Урна и Усть-Тегус.

of the Nord Stream pipeline, which bypasses them. Piebalgs said that while Poland would prefer other routes Warsaw was “not hostile” to the Russian-German line.

Gazprom plans to raise shelf oil and gas reserves by 2020

Russian gas export monopoly Gazprom said its hydrocarbon reserves on Russia's Arctic Shelf will increase by 5.6 bn tons of fuel equivalent between this year and 2020. Gazprom said Russia currently had around 100 bn tons of fuel equivalent on the enormous shelf, which covers many time zones and is partly frozen. Around 80 % of these are gas.

“In 2005-2008, Gazprom's reserves on the Russian shelf grew by 1.5 bn tons of fuel equivalent as a result of geological exploration work,” Gazprom said. Last year, total hydrocarbon reserves held by Gazprom, the world's largest gas producer and supplier of a quarter of Europe's gas, rose by a record 10 % after the government granted it 10 major gas deposits and its oil reserves were boosted.

Sakhalin 3 Operator Selected After Prospecting

The operator of the Sakhalin-3 project will be determined as soon as geological prospecting is over, Deputy Prime Minister Igor Sechin reported. Asked about the chances of the two major rivals - Gazprom and Rosneft - Sechin noted that the most active bidder would win, adding that if the bulk of the project's reserve is gas, Gazprom would certainly be more willing than Rosneft. However, it is still too early to draw any conclusions, Sechin observed. He pointed out the difficult economic situation, which discouraged interest in large projects

New Energy Source Comes Onstream at Sakhalin II

President Dmitry Medvedev opened Russia's first liquefied natural gas (LNG) plant built by Sakhalin Energy Investment Company Limited (Sakhalin Energy).

The LNG plant is the heart of the Sakhalin II Project, one of the largest integrated oil and gas projects in the world. The innovative and challenging Sakhalin II construction is near completion, and a new major energy source is now coming onstream. The infrastructure includes three offshore platforms, an onshore processing facility, 300 km of offshore pipelines and 1600 kms of onshore pipelines, an oil export facility and the LNG plant.

Rosneft Reviews 2008 Results

According to the preliminary results, in 2008, Rosneft's oil and gas condensate production amounted to 110.1 mln tonnes, 9% more compared to the prior year. Organic production growth exceeded 4%, which is the best indicator among the Company's peers. This growth is primarily explained by further development of Rosneft's extensive reserve base that was underpinned

Нефть, добываемая в этих районах, поступает в 264-километровый отрезок трубопровода, связанного с национальной трубопроводной системой, управляемой компанией «Транснефть».

Компания ТНК-БПИ уже вложила в проект 925 млн долларов. Завершение работ по его осуществлению, которое ранее планировалось на 1-ое апреля, произошло с опережением установленного срока.

В прошлом году компания запустила в действие еще один масштабный проект по освоению Верхнечонского месторождения в Восточной Сибири.

ЕС занял единую позицию по вопросу о проектах «Северный поток» и «Набукко»

Члены Европейского Союза (ЕС) заняли единую позицию в вопросе о строительстве трубопровода для транспортировки природного газа в качестве усилий, предпринимаемых в попытке диверсифицировать каналы поставки и импорта. Об этом недавно заявил Европейский комиссар по энергетике Андрис Пибальгс.

Высказывание Пибальгса последовало за обращением Канцлера Германии Ангелы Меркель к двадцати семи членам блока с просьбой о поддержке идеи строительства трубопровода «Северный поток», по которому российский природный газ будет поступать по дну Балтийского моря непосредственно в Германию. Мирек Тополанек, премьер-министр Чехии, председательствующей в ЕС до 30-го июня, заявил, что строительство трубопровода «Северный поток» усилит зависимость ЕС от поставок российского газа и «поставит под угрозу осуществление проекта «Набукко», который позволит отказаться от поставок газа из России.

Польша и страны Балтии ранее считались главными противниками строительства трубопровода «Северный поток», который пройдет в обход их территории. Пибальгс заявил, что, хотя польские власти предпочли бы иные каналы поставки, Варшава «не намерена препятствовать» строительству российско-германского газопровода.

«Газпром» планирует увеличить шельфовые запасы нефти и газа к 2020 г.

Представители российского монополиста в области экспорта газа ОАО «Газпром» заявили о намерении компании увеличить свои запасы углеводородов на Российском арктическом шельфе на 5,6 млрд т условного топлива к 2020 г.

По словам представителей «Газпрома», у России уже имеется около 100 млрд т условного топлива

by increased production drilling at the Company's core upstream enterprises. In 2008, Rosneft drilled 2,547 th. meters of production wells (up 6.3% compared to 2007) and commissioned 658 new wells. Marketable gas output totaled 11.2 bcm, an increase of 1% compared to 2007. Furthermore, Rosneft completed 58.7 th. meters of exploration wells, which enabled the Company to add 141 mln tonnes of oil and 36 bcm of gas of the Russian ABC1 category, thus fully replacing volumes produced in 2008.

Rosneft Approves 2009 Business Plan

At Rosneft's recent meeting, the Board of Directors also approved Rosneft's business plan for 2009 that envisages further growth in all operating indicators amid unfavorable macroeconomic environment.

In particular, in 2009, Rosneft plans to increase its oil and gas condensate output by 2% to 112.3 mln tonnes, primarily through accelerated production drilling (704 new wells) and the launch of the Vankor oil and gas field. Commissioning of a booster station at the Priobskoye field is expected to bring marketable gas production to 11.9 bcm, 5.8% more as compared to 2007.

To ensure continued reserve base expansion, in 2009, the amount of exploration work will be maintained at the 2008 level. Rosneft plans to complete 56.3 th. meters of exploration drilling, and to shoot 9.1 th. linear kilometers and 2.4 th. square kilometers of 2D and 3D seismic, respectively.

StatoilHydro Investing in Arctic Russia's Future

Russian and Norwegian dignitaries, students and journalists turned out last week for education grant awards and cooperation signing ceremonies between StatoilHydro and schools in Murmansk and Arkhangelsk.

"This is a very important occasion for north-west Russia and StatoilHydro. We're signing agreements to train local students for opportunities in the region's emerging oil and gas industry," said signatory Bengt-Lie Hansen, StatoilHydro president Russia.

Mutual benefit: "These programs are not only important for north-west Russia and the schools, but for StatoilHydro's efforts to be an Arctic champion!" said Mr Lie Hansen. "A cooperation between people means that you believe in an idea. We believe in you and I hope you believe in us. Together, we can make a difference."

Aladdin Oil & Gas Reports Possible Oil Discovery in Orenburg

Aladdin Oil & Gas Company ASA has during the drilling of an exploration well (#101) revealed a petroleum

на огромном шельфе, расположенном в нескольких часовых поясах и частично покрытом льдами. Около 80% от общего объема составляют запасы газа.

«В 2005-2008 гг. запасы «Газпрома» на российском шельфе выросли за счет геологоразведки на более чем 1,5 млрд т условного топлива», – сообщили представители компании.

В прошлом году запасы, принадлежащие «Газпрому», крупнейшему мировому производителю газа, осуществляющему четверть всех поставок газа в Европу, возросли на рекордные 10%. Это произошло после того, как правительство передало компании десять крупных газовых месторождений с одновременным увеличением ее нефтяных запасов.

Оператора проекта «Сахалин-3» определят после завершения геологоразведочных работ

Вице-премьер Игорь Сечин сообщил, что оператор проекта «Сахалин-3» определится по завершении геологоразведочных работ. На вопрос о шансах на победу двух основных соперников – «Газпрома» и «Роснефти» – Сечин ответил, что победа будет принадлежать более активному претенденту. Он добавил, что, если основной резерв проекта составит газ, предпочтение может быть отдано «Газпрому». Однако, как отметил Сечин, пока рано делать выводы. Он указал на сложную экономическую ситуацию, вызвавшую снижение интереса к крупномасштабным проектам.

В проекте «Сахалин-2» введен в эксплуатацию новый источник энергии

Президент Дмитрий Медведев присутствовал на открытии первого в России завода по производству сжиженного природного газа, построенного компанией «Сахалин Энерджи Инвестмент Компани» («Сахалин Энерджи»).

Завод по производству СПГ – основной элемент проекта «Сахалин-2», который является одним из самых крупных комплексных нефтегазовых проектов в мире.

Строительная стадия сложнейшего инновационного проекта завершается, после выхода на режим эксплуатации «Сахалин-2» станет новым крупным источником поставок энергоносителей. Их обеспечит созданная в рамках проекта самая современная инфраструктура, которая включает в себя три морские добывающие платформы, 300 километров морских и 1600 километров наземных трубопроводов, объединенный береговой технологический комплекс, терминал отгрузки нефти и завод по производству СПГ.

system in a reef structure. A 6m column has been encountered with clear indications of hydrocarbons.

Aladdin Oil & Gas Company ASA acquired 3D seismic on the Bogdanovskaya license early last year, and during the interpretation a possible reef structure was identified. The company decided that it wanted to drill this structure, and a well was spudded on it 24th December 2008. The well is planned to be drilled to 950m, and the top of the reef was expected around 650m depth.

The well will be drilled to the planned TD of 950m, and is currently at 698m depth. The company hopes to find further hydrocarbons as the drilling proceeds. Analysis of the electric logs will decide what intervals can be tested, before any commerciality of the discovery can be considered.

Caledus bucks economic downturn with forecast for major growth

Caledus, the Aberdeen headquartered well construction technology oil and gas service sector business, has unveiled plans for significant global expansion with forecasts of 250 employees worldwide and turnover of £50 million by 2012.

A three-year vision, agreed by the company's senior management team at a meeting in Aberdeen recently, will see Caledus reach its anticipated expansion through organic growth, strategic acquisitions and alliances, incorporating new product lines where appropriate to enhance the business.

This year Caledus predicts revenue will grow from £8million to £14million with an increase in jobs globally from 43 to 65. Staff will increase at the company's key strategic bases in Aberdeen (6), Perth Australia (3), Dubai (3) and Houston (3) while a new office will be opened in Kuala Lumpur in March and additional staff will be employed in Norway and Angola.

Нефтяная компания «Роснефть» анализирует итоги 2008 и строит планы на 2009 г.

Согласно предварительным данным, в 2008 г. добыча нефти и газового конденсата компанией «Роснефть» выросла на 9% по сравнению с прошлым годом и составила 110,1 млн т. Органический темп роста добычи превысил 4%, что является лидирующим показателем в отрасли среди компаний сопоставимого масштаба. Рост добычи был обеспечен, в основном, дальнейшим вовлечением в разработку уникальной ресурсной базы компании за счет расширения программы эксплуатационного бурения в ведущих предприятиях нефтедобычи. Так, объем проходки был увеличен на 6,3% – до 2 547 тыс м, пробурено

658 новых скважин. Производство товарного газа возросло на 1% по сравнению с 2007 г. – до 11,2 млрд куб. м. Объем проходки в поисковом и разведочном бурении в 2008 г. составил 58,7 тыс метров, что обеспечило прирост запасов категории ABC1 на 141 млн т нефти, а также 36 млрд куб. м газа, и позволило полностью возместить добытые запасы.

Нефтяная Компания «Роснефть» принимает бизнес-план на 2009 г.

На своем недавнем заседании совет директоров «Роснефти» утвердил бизнес-план компании на 2009 г., в котором предусматривается дальнейший рост всех показателей деятельности в условиях неблагоприятной макроэкономической ситуации.

В частности, в 2009 г. «Роснефть» планирует увеличить объем производства нефтяного и газового конденсата на 2% и довести его до 112,3 млн т, прежде всего, за счет наращивания бурения новых скважин (704 единицы) и ввода в действие Ванкорского нефтегазового месторождения. Ожидается, что завершение пусконаладочных работ на газокompрессорной станции на Приобском месторождении позволит увеличить объем производства товарного газа до 11,9 млрд кубометров, что на 5,8% больше, чем в 2007 г.

Чтобы гарантировать непрерывное увеличение резервных запасов, в 2009 г. объем геологоразведочных работ будет поддерживаться на уровне 2008 г. Планируемый объем разведочного бурения составляет 56,3 тыс м, предусматривается выполнение 9,1 тыс погонных километров двумерной сейсморазведки и 2,4 тыс квадратных километров трехмерной сейсмики.

Компания StatoilHydro вкладывает средства в будущее российского арктического региона

Высокопоставленные лица России и Норвегии, студенты и журналисты собрались на прошлой неделе для вручения образовательных грантов и проведения церемонии подписания договора о сотрудничестве между компанией StatoilHydro и школами Мурманска и Архангельска.

«Это очень важное событие как для северо-западного региона России, так и для компании StatoilHydro. Мы намерены дать студентам возможность плодотворной работы в зарождающейся нефтегазовой индустрии региона», – заявил один из подписавших соглашение, Бенгт Ли Хансен, президент российского отделения компании StatoilHydro.

Взаимная выгода: «Эти программы имеют огромное значение не только для школ северо-восточного региона России, но и для компании StatoilHydro, стремящейся занять лидирующие позиции в области освоения Арктики!» – сказал г-н Ли Хансен.

«Сотрудничество всегда означает приверженность общей идее. Мы верим в вас, а вы, надеюсь, верите в нас. Вместе мы можем изменить мир к лучшему».

Компания Aladdin Oil & Gas сообщает о возможных запасах нефти в Оренбурге

В процессе бурения разведочной скважины (№101) компания Aladdin Oil & Gas Company обнаружила в рифовой структуре нефтеносную систему. В ходе работ была обнаружена шестиметровая система с явными признаками наличия углеводородов.

Компания Aladdin Oil & Gas Company получила результаты трехмерной сейсморазведки на Богдановском лицензионном участке в начале прошлого года. В ходе анализа полученных данных была обнаружена рифовая структура. Компания решила приступить к ее бурению. Первая скважина была пробурена 24 декабря 2008 г. Ее глубину планируется довести до 950 м, причем кровля рифа должна быть обнаружена на глубине 650 м.

В настоящий момент глубина скважины составляет 698 м, но в ближайшее время бурение планируется продолжить до проектной глубины 950 м. В ходе бурения руководство компании рассчитывает обнаружить дополнительные доказательства наличия углеводородов. Анализ данных электрического каротажа позволит определить, на каких интервалах следует проводить исследования, прежде чем можно будет вести речь о коммерческой стороне этого открытия.

В противовес спаду экономической активности компания Caledus строит планы дальнейшего развития

Компания Caledus, разработчик технологий строительства нефтяных и газовых скважин, головной офис которой расположен в Абердине, объявила о своих планах глобального расширения. Компания намерена к 2012 г. довести число своих сотрудников по всему миру до 250 человек, а оборот до 50 млн фунтов стерлингов.

План на ближайшие три года, одобренный руководством компании на недавней встрече в Абердине, позволит ей провести расширение за счет органического роста, стратегических слияний и приобретений, внедрения новой продукции в целях совершенствования деятельности компании.

Компания Caledus ожидает, что в этом году объем прибылей возрастет с 8 до 14 млн фунтов стерлингов, а количество рабочих мест в разных странах мира увеличится с 43 до 65. Будет увеличен штат основных отделений компании в Абердине (6), Перте (Австралия) (3), Дубае (3) и Хьюстоне (3). Новый офис откроется в марте в Куала-Лумпуре. Дополнительные сотрудники появятся также в Норвегии и Анголе.